
Die SPD-Fraktion fragt, ob die Änderung der Hauptsatzung rechtlich unbedingt 

erforderlich ist und wie sich diese auf den Haushalt auswirken würde.  
 

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen spricht ihre Enthaltung aus.  
 
Die Verwaltung erklärt, dass sie prüfen wird, ob die Anpassung rechtlich 

zwingend erforderlich ist und wie sie sich finanziell auswirken würde. Der 
Beschluss wird in die kommende Sitzung des Rates vertagt.  

 


